



健太いのちの農園だよ

2021年6月2日

発行 NO9

一般社団法人

健太いのちの教室



もう6月ですね。農園は、いつもの年より季節の進みが早いようです。梅の実がだいぶ大きくなりました。積み残し春菊にいつの間にか黄色い可愛い花を付けています。緑一色の畑に彩りを添えています。田植え後の水田からはカエル🐸のにぎやかな大合唱。池の中からは、低く鈍いウシガエルの鳴き声が響いています。あー夏だなあ〜って感じです。今年は、サツマイモ苗を約300本ほど植えてみました。品種は、岡山の芋農家さんおすすめの甘金時。でもでも、ハクビシン(・・?)苗を食べに来たみたい。30本ほど葉っぱがなくなっていましたー(;>(<)自然と共存、仕方がない。対策を考えてみます。すくすく育つことを願い、秋には沢山のひと収穫の喜びを分かち合えたらいいなあと思っています。



春菊の花

甘金時苗



梅の実 成長中



玉ねぎ元気いっぱい

玉ねぎやジャガイモがビヨンビヨンと元気です。夏野菜の植え付けも終わりー安心。順調に育っています。ジャガイモにはテントウムシがは葉っぱ🍃を食べに集まってきます。払いのけるのが大変(;´∀')



ジャガイモ花が咲く

健太いのちの農園では、花と野菜そして小さな生き物たちが生き生きと輝いています。順調に育っている一つ一つの命を見るたび愛おしく感じています。🍅🍆

